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HINWEIS: Die folgenden Channels wurden live auf dem Global Light ge-
geben und können so gehört werden, wie sie ursprünglich aufgenommen 
wurden. Es findet eine Bearbeitung statt, um sie vom gesprochenen zum 
geschriebenen Wort zu bringen. In diesem Prozess fügt die Gruppe oft ein 
Thema hinzu oder klärt es, und wir kombinieren oft Kanäle, um die wich-
tigsten Informationen zu dem Zeitpunkt zu bringen, zu dem sie präsen-
tiert werden. Ich hoffe, sie gefallen Ihnen.
Steve Rother

Copyright-Hinweis: Urheberrecht 2000 - 2024
Diese Informationen sind zur Weitergabe bestimmt  

und können ganz oder teilweise frei verbreitet werden. 
Bitte mit Quellenangabe: www.Espavo.org

Danke, dass Sie helfen, das Licht zu verbreiten!
Übersetzt ins Deutsche mit DeepL für aingnamma.com
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Grüße von Zuhause, ihr Lieben.

Wir schließen uns euch heute aus der Ferne an und beobachten das magische 
Spiel, das sich auf eurem Planeten entfaltet. Es ist eine wunderbare Zeit, hier zu 
sein und zusammenzukommen, um die Einheit zu feiern. Wir sehen euch ganz 
anders, als ihr euch selbst seht. Ihr seid Schöpferwesen, ihr Lieben, ohne zu wis-
sen, dass ihr Schöpferwesen seid. Und es gibt einige faszinierende Dinge, die da-
mit zusammenhängen.

Eris‘ weibliche Prägung

Lasst uns ein paar Monate zurückreisen, um auf die bemerkenswerte Begegnung 
der Erde mit dem Planeten Eris zurückzublicken. Dieses Zusammentreffen mar-
kierte einen bedeutenden Scheideweg in unserer kosmischen Zeitlinie und 
zeigte die rasche Entwicklung und das substanzielle Gleichgewicht von Eris. 
Der Planet Eris hat sich ziemlich verändert, und die Erde versucht jetzt, die glei-
chen Veränderungen zu vollziehen. Obwohl sie mit diesen Veränderungen nicht 
ganz so erfolgreich war wie Eris, hat die Erde immer noch die Energie aus dem 
Zeitlinienkreuz. Die Energie, die alles an Ort und Stelle hielt, wurde quasi freige-
setzt, was den Fortschritt noch weiter ermöglichte.
Die weibliche Energie ist auch eindeutig auf der Erde und hier, um euch auf viele 
verschiedene Arten zu helfen. Aber aufgrund eurer Gewohnheiten und der Art 
und Weise, wie ihr eure Welt erschaffen habt, ist die Verankerung dieser weib-
lichen Energie der schwierigste Teil. Da Eris die Energie in der entgegengesetz-
ten Richtung erschaffen hat, könnt ihr sehen, wie viele dieser Attribute sich dort 
auf unterschiedliche Weise vermischt haben. Die Dynamik auf Eris bietet einen 
faszinierenden Kontrast, insbesondere in der Art und Weise, wie die Weiblichkeit 
durch den Akt der Geburt zum Ausdruck kommt. Dieser physische Aspekt, der der 
Natur innewohnt und in den von der Dualität geprägten Bereichen besonders 
ausgeprägt ist, unterstreicht die tiefgreifende Fähigkeit der Schöpfung. Wenn 
man zusammenkommt und sich partnerschaftlich auf etwas konzentriert, ent-
steht Magie.

Ego-Balance

Es gibt eine neue Energie, die die Menschen in eine höhere Position bringt. Ihr 
seid Schöpferwesen, ihr seid Gott. Aber die Herausforderung, mit der ihr umge-
hen müsst, ist ein Ego, das euch sagt: „Oh, du bist nicht so gut wie die anderen.“ 
Es ist ein schwieriger Balanceakt, mit dem jeder Erdenbürger umgehen muss, 
und es ist nicht einfach. Nun, niemand hat gesagt, dass dieses Leben einfach 
sein würde. Aber wir haben euch gesagt, dass ihr es genießen werdet, und es 
gibt Gelegenheiten direkt vor eurer Nase, sich zusammenzuschließen und zu 
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verbinden.

Die Überwindung der Spaltung

Es gibt auch viele Dinge, die versuchen, euch zu spalten. Die Politik ist für uns 
auf dieser Seite des Schleiers absolut erstaunlich zu beobachten. Die Menschen 
sind so erfolgreich darin, euch zu spalten und euch glauben zu machen, dass ihr 
auf entgegengesetzten Seiten steht. Aber wenn man sich zurücklehnt und das 
Gesamtbild betrachtet, wollen alle das Gleiche und versuchen einfach nur, den 
einfachsten Weg zu finden, es zu erreichen. Ja, es ist aus unserer Sicht faszinie-
rend, die Spaltung und den Wahnsinn zu beobachten, der dabei entsteht. Wenn 
man zusammenkommt und sich auf etwas konzentriert, dann wird die univer-
selle Magie freigesetzt. Und in diesem Moment wird sie in mehrere Richtungen 
gleichzeitig gesendet.

Schöpfer-Wesen

Nehmt einen Atemzug, ihr Lieben. Worauf könnt ihr euch alle einigen und euch 
für eine kurze Zeit darauf konzentrieren? Die Menschen haben das mit der 
jüngsten Sonnenfinsternis getan, die ein Lichtblick in eurer Zeitlinie war. Die 
Menschheit kam auf vielen Ebenen zusammen und teilte ein gemeinsames kos-
misches Ereignis in Frieden. Ohne die Notwendigkeit von Verschwörungen oder 
Machtkämpfen haben die Menschen eine Gemeinsamkeit geteilt und gefeiert. 
Und wenn das geschieht, bringt es euch aus eurer Spaltung heraus. Ihr seid 
schöpferische Wesen, wenn ihr also ein Wunder erwartet, werdet ihr es erschaffen. 
 
Was immer ihr zwischen eurem Kopf und eurem Herzen ausgleichen könnt, wird 
sich vor euren Augen manifestieren. Dies war eine perfekte Gelegenheit, die 
Menschheit wieder zusammenzubringen und sich einfach auf die Schönheit zu 
konzentrieren, die sich vor euren Augen abspielte. Es war ein Lichtblick in den 
Schwingungslinien der Menschheit und gab den Ton an für das, was noch kom-
men wird.

Empathischer Stress

Atmet ein, ihr Lieben, und verankert dieses Licht. Wunderbar. Viele von 
euch sind so empathisch, dass ihr jeden anderen um euch herum spürt. Ihr 
nehmt Energie von anderen Menschen, Dingen und Ereignissen auf, die 
ihr ausgleichen wollt, denn es liegt in eurer Natur, Dinge auszugleichen. 
Wenn du aber nicht in der Lage bist, sie irgendwie auszugleichen, lan-
det sie als Stress in deinem Körper. Wo immer du Stress in deinem physi-
schen Körper speicherst, kann das später zu Unwohlsein oder Krankheit 
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führen. Die Idee ist, dass ihr lernt, wie ihr diesen Stress abbauen könnt, und 
ein Teil davon hat mit der Befriedigung eurer eigenen Bedürfnisse zu tun. 
 
Ihr steht an erster Stelle, ihr Lieben, aber das ist für empathische Wesen sehr 
schwer zu verstehen. Es ist an der Zeit zu lernen, gesunde energetische Grenzen 
in eurem Leben zu entwickeln, denn das wird helfen, den Stress auszugleichen. 
Weil ihr an die Polarität und all die anderen Illusionen des Planeten Erde glaubt, 
habt ihr das Gefühl, dass, wenn ihr jemandem etwas nehmt - selbst wenn es 
eure eigene Energie ist -, er das eigentlich verliert. In Wahrheit wird durch den 
Austausch von Energie sogar noch mehr Energie erzeugt. Grenzen zu setzen be-
deutet nicht, dass man Menschen ausschließt. Es bedeutet, dass Sie Grenzen ha-
ben, die es Ihnen ermöglichen, zu entscheiden, ob Sie Menschen hereinlassen 
wollen. Es ist so wichtig, dass du die Grenzen wählst, und nicht derjenige, mit 
dem du zusammenarbeitest. Sie haben Fähigkeiten, die über Ihr Verständnis hi-
nausgehen, und wir bitten Sie, sich selbst in jeder Hinsicht an die erste Stelle zu 
setzen.

Self-First vs. Egoistisch

Der Hüter (der sich früher mit Steve identifizierte) ist viele Jahre lang um die gan-
ze Welt geflogen und fliegt immer noch. Wenn er in ein Flugzeug einsteigt, ge-
hen die Flugbegleiter eine Routine durch, bei der sie über die Ausstiegspunkte 
und Sicherheitsinformationen sprechen. Einmal sagen sie, dass eine 
Sauerstoffmaske herunterfällt, wenn der Druck in der Kabine nachlässt. Und im-
mer gleich danach heißt es: „Wenn Sie mit einem kleinen Kind oder einer anderen 
Person reisen, die Hilfe braucht, setzen Sie bitte zuerst die Sauerstoffmaske auf.“ 
 
Nun, das ist ein interessantes Konzept. Die Wahrheit ist, meine Lieben, dass die 
meisten Eltern sich zuerst um ihre Kinder kümmern, besonders empathische 
Menschen. Aber die Realität ist, dass das Kind viel länger ohne Luft überleben 
wird als der Erwachsene. Es gibt einen Grund, warum man Ihnen das sagt, aber in 
Wirklichkeit müssen Sie sich selbst an die erste Stelle setzen, sogar vor Ihre Kinder. 
 
Sie müssen sich auch vor Ihren Partner stellen, Sie müssen einfach an ers-
ter Stelle stehen. Es ist nicht leicht für einen Empathen, der mit einem aus-
geglichenen Ego zu tun hat, zu wissen, dass er an erster Stelle stehen muss. 
Und warum? Weil sie das Gefühl haben, egoistisch zu sein, oder dass sie 
dadurch alle anderen ein bisschen warten lassen. In Wahrheit füllen Sie 
Ihren Korb, damit Sie sich umdrehen und den anderen hinter Ihnen mehr ge-
ben können. Wir werden die Kurzversion mit euch teilen, meine Lieben. Es 
geht einfach darum, „Nein“ sagen zu können. Und zwar mit Liebe in eurem 
Herzen und einem Lächeln auf eurem Gesicht, direkt aus eurem authenti-
schen Selbst und eurem Geist heraus. Weil ihr eure Bedürfnisse ansprecht, 
sprecht ihr jeden Aspekt dessen, was ihr in diesem Moment seid, zuerst an. 
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Ihr seid die Magier des Spielbretts, es ist ganz einfach. Glaubt ihr an Magie? Wir 
schon. Und hier spielt ihr wieder das Spiel. Viele von euch sind zum letzten Mal 
dabei, und doch investiert ihr hier fest eure Herzen in den Planeten Erde, um in 
diesem Spiel auf eine andere Ebene der Existenz aufzusteigen. Das ist der Grund, 
warum ihr jetzt zurückgekommen seid. Und all diese anderen Lichtwesen, die 
dies jetzt beobachten, sind 300 Jahre aus der Zukunft zurückgereist, um genau 
in diesem Moment hier zu sein, an diesem Knotenpunkt der Raum-Zeit. Gut ge-
macht, ihr Lieben, ihr habt es geschafft.

Gesunde Energie-Grenzen

Erfüllt eure Bedürfnisse und wisst, dass ihr nicht egoistisch seid, wenn 
ihr authentisch seid. Euer Geist spielt ein Spiel innerhalb eines physi-
schen Körpers. Euer physischer Körper hat Bedürfnisse, und die meiste Zeit 
geht ihr auf diese ein. Aber auch dein emotionaler Körper hat Bedürfnisse. 
Manchmal möchtest du einfach nur wütend werden, aber du weißt nicht, ob 
das von anderen akzeptiert wird, also hältst du diese Gefühle oft zurück. 
 
Erlauben Sie sich bitte, wütend zu werden und in jeder Hinsicht ein Mensch 
zu sein. Spielt das Spiel und spielt es gut, ihr Lieben. Erinnert euch, ihr seid 
die Magier des Spielbretts, und wir können es kaum erwarten, zu sehen, was 
ihr als Nächstes tut. Es wird ein aufregender Ritt werden! Die Realität ist, dass 
das, was ihr hier in den nächsten Monaten tut, die Energie für die nächsten 
50 Jahre auf dem Planeten Erde bestimmen wird. Deshalb wolltet ihr jetzt 
hier sein, also reitet auf der Welle, denn ihr seid genau zur rechten Zeit hier. 
 
Genießt diese Reise, ihr Lieben. Macht sie zu etwas ganz Besonderem und 
Einzigartigem, lasst euren Geist lebendig werden. Es ist ein kosmisches Zwinkern 
des Universums, das euch wissen lässt, dass ihr zur richtigen Zeit am richtigen 
Ort seid. Nehmen Sie also diese Energie und gehen Sie fest im Vertrauen darauf, 
wer Sie als erfülltes Wesen sind, indem Sie sich selbst an die erste Stelle set-
zen. Das ist die Prägung, die alles in Bewegung setzen wird, was vorwärts geht. 
Gut gemacht, ihr Lieben. Die Energien reihen sich ineinander, und wir können es 
kaum erwarten, zu sehen, was als Nächstes passiert. Ihr habt diese magische 
Zeit erschaffen, aber wisst auch, dass die Magie in euch selbst liegt. Wir sind hier, 
um euch zu reflektieren, euch den Spiegel vorzuhalten, damit ihr euch wieder 
an eure Magie erinnern könnt und daran, wer ihr wirklich seid. Ihr erwacht jeden 
Moment aus eurem Traum, und es ist so aufregend für uns, das zu beobachten. 
 
Willkommen zu Hause, ihr Lieben. Wir sind die Gruppe der Neun. Wir sind voll-
ständig, und ihr seid es auch. Wisst, dass jeder Schritt, den ihr auf der Erde 
macht, eine Spur des Lichts hinter euch lässt, denn ihr seid Lehrer und Heiler 
von größtem Ausmaß. Behandelt euch gegenseitig mit Respekt, nährt euch 
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gegenseitig und spielt gut zusammen, während ihr die nächste Stufe erreicht. 
 
Espavo, ihr Lieben. Danke, dass ihr eure Macht angenommen habt.

Die Gruppe der Neun (Jetzt lassen sie mich die Gruppe groß schreiben)




